

La présidente du Chili met en exergue le respect des institutions chargées de la protection de l'environnement dans ce pays



Santiago du Chili, 12 juin (RHC- PL)- La présidente du Chili, Michelle Bachelet, a souligné que les principes qui doivent guider le développement du pays passent par le respect de l'environnement dans tous les secteurs de l'économie.

La présidente a profité de la signature d'un décret qui installe la Commission Technique du Lithium au Chili pour répondre de façon catégorique aux critiques de l'opposition suite au rejet du projet Hydroaysen approuvé par le gouvernement antérieur.

Le ministre porte parole du gouvernement , Alvaro Elizalde, a déclaré que les projets ayant un impact environnemental ne sont plus approuvés ou rejetés moyennant un coup de téléphone, mais dans le cadre du respect des institutions chargées de cet aspect.

Michelle Bachelet a indiqué que le Chili possède l'une des réserves de lithium les plus importantes du monde et qu'il est le second producteur de la planète.



Radio Habana Cuba